

Barça, Messi e IESE buscan 30 millones para combatir el cáncer infantil con Sant Joan de Déu

Palco23
15 feb 2017 - 12:05

Alianza de importantes agentes en Catalunya para combatir el cáncer infantil. Las fundaciones del FC Barcelona y Leo Messi han unido fuerzas con la escuela de negocios IESE para conseguir la financiación necesaria con la que construir un centro especializado en este ámbito, que impulsará el Hospital Sant Joan de Déu. El objetivo es captar 30 millones de euros a través de donaciones.

Con la campaña *Para los valientes*, el jugador argentino ha cedido su imagen para las acciones de concienciación y captación de fondos, destinada tanto a particulares como empresas y fundaciones. La idea es que todos puedan realizar contribuciones directas, pero también promoviendo que los clientes destinen un euro de cada compra que realicen en sus establecimientos a esta causa.

Los promotores quieren que la capital catalana acoja "el centro de oncología pediátrica más grande de Europa". La instalación, que ocupará una superficie de 5.137 metros cuadrados, tendrá capacidad para atender a 400 pacientes cada año, un 30% más de los que actualmente puede acoger el hospital; de estos, 215 son casos nuevos, por los 70 que corresponden a recaídas o búsqueda de una segunda opinión. El complejo constará de cuarenta habitaciones, ocho cámaras para el transplante de progenitores hematopoyéticos, treinta boxes en el hospital de día, veinte despachos para consultas externas, radiofarmacia, laboratorio y otros servicios no asistenciales.

[Leo Messi s'uneix als valents – SJD Pediatric... por fcbarcelona](#)

"El SJD Pediatric Cancer Center Barcelona incorporará, desde el primer momento, los últimos avances en la lucha contra el cáncer", explica Sant Joan de Déu, que prevé que las obras se inicien en el tercer trimestre de este año y pueda empezar a funcionar en la recta final de 2018.

En una segunda fase, ya partir de la captación de 30 millones de euros adicionales, se incorporará la radioterapia con protones, un tratamiento que, hoy por hoy, no está disponible en España. Esta terapia, que está destinada a pacientes con tumor cerebral, reduce las secuelas del tratamiento ya que permite una radiación más bien dirigida a la zona a irradiar, dañando menos el tejido más cercano al tumor", explican en un comunicado.

Esta importante inversión pretende "avanzar en la búsqueda de nuevos tratamientos", ya que "el cáncer infantil se origina durante la formación de órganos y tejidos que tiene lugar durante el proceso de desarrollo del ser humano y es totalmente diferente al cáncer de los adultos". Las diferencias en función de la franja de edad son múltiples, y el hecho de que los avances se hayan centrado en los adultos hace que "los tratamientos actuales provocan graves secuelas en el enfermo".

Mientras que el Barça y Messi aportarán su capacidad de difusión y captación de recursos entre aficionados y patrocinadores, el IESE actuará "como enlace con la comunidad empresarial para contribuir en la captación de fondos y apoya el proyecto participando en el diseño del desarrollo del modelo estratégico del centro y con acciones de formación de liderazgo y de competencias directivas".